



El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura se reúne con la Comunidad de Regantes de Águilas

20.diciembre.2022- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea acompañado por el Comisario de Aguas, Francisco Javier García, ha mantenido una reunión de trabajo con el representante de la Comunidad de Regantes de Águilas, Pedro Gil.

Durante el encuentro los regantes aguileños han querido agradecer al presidente, para que lo traslade a sus funcionarios, el esfuerzo y la rapidez en la resolución de uno de los asuntos más antiguos demandados por la comunidad de regantes relativo a la regularización de su perímetro de riego.

El presidente de la CHS ha indicado que trasladara su agradecimiento a los trabajadores del organismo de cuenca.

La Comunidad de Regantes se ha interesado por la situación de los recursos hídricos con los que cuenta la cuenca del Segura para la planificación de las próximas campañas de cultivos de los comuneros aguileños, ya que únicamente dispone de recursos procedentes de la desalación.

Desde la CHS han aconsejado a los regantes de Águilas, como a todos los colectivos de riego, máxima prudencia en los consumos de agua, que debe de empezar por una planificación de plantaciones acorde los recursos disponibles de cara al inicio del próximo año.

En el encuentro, la CR han invitado a la CHS a conocer sus nuevas instalaciones fotovoltaicas destinadas a una mejora en la eficacia, eficiencia y ahorro en la gestión de los recursos, constituyéndose como una apuesta clara de un regadío más sostenible.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.